



ON VA PERDRE UN HOMME

Sur la place d'appel, tout le monde est en silence. Un condamné passe, escorté par des soldats en formes de cirque qui jouent la mort. Il agonisera sous les regards des soldats et des flonflons de la fanfare.

Les exécutions sont souvent faites à Mauthausen, cité dans « Tante Marie » raconte : « On dit qu'un soir, à une pendaison, la musique jouait. Là quand, en guise d'apéritif, on faisait le spectacle d'un camarade décapité. C'est là que ces mœurs de loup

PAUL MANET

Président
de l'U. F. A. C.

« Vingt années se sont écoulées depuis que les premiers rescapés des sinistres « camps de la mort » ont retrouvé leur sol natal.

Qui ne se souvient de ces êtres faméliques, réduits à l'état de squelettes animés et revêtus de cet uniforme rayé ?

dont le seul crime avait été de ne pas se soumettre à l'emprise implacable et impitoyable d'Hitler et de ses séides, cette délivrance restait imprégnée d'une infinie tristesse.

En effet, ceux qui avaient survécu ne pouvaient oublier ceux qui avaient succombé.

Des millions et des millions d'êtres humains furent délibérément et systématiquement exterminés par des bourreaux qui ne peuvent être assimilés à des hommes.

Les camps de déportation de l'Alle-

Tout doit être mis en œuvre pour que de telles hécatombes ne puissent plus se renouveler. Unissons nos efforts pour éviter l'instauration de nouveaux régimes « hitlériens », qui ont la force pour droit et le crime pour loi.

Ne ménageons pas notre peine pour lutter contre ce fléau maudit qui a pour nom : la guerre. Dénouons sans relâche les bellicistes attardés qui, d'un cœur léger, acceptent de livrer le Monde aux engins nucléaires.

En ce vingtième anniversaire, adressons un souvenir ému et fraternel à tous ceux

Ces exécutions de gens innocents, faites de sang-froid, ne font que souiller plus encore les sauvages qui les ordonnent et ceux qui les perpètrent.

(Winston Churchill.)

